



FREIER SCHWEIZER

AMTLICHES PUBLIKATIONSORGAN FÜR DEN BEZIRK KÜSSNACHT

Wenns ums Auto geht. www.Garage-Reichlin.ch ★★★★★

1 Team 3 Standorte 5 Marken 250 Autos

Sticher innovation

10% Winterrabatt
Gültig von November bis Februar 2016!

Insektenschutzgitter für Fenster und Türen.
Lichtschachtabdeckungen auf Mass.

Chli Ebnet 1 | 6403 Küssnacht | Telefon 041 850 34 26

Spitex
Stadt ^{und} Land

... alles aus einer Hand!

Unsere Filiale in Ihrer Region
Telefon 041 810 14 18 www.homecare.ch

Greppen

Erster Einsatz für Christian Eyer

red. FC Luzern gegen FC Zürich: So lautete am Sonntag das Duell, bei dem Christian Eyer erstmals als Journalist im Einsatz stand. Der frischgebackene Sportmoderator aus Greppen war am Sonntag das erste Mal an einem Super League Spiel für Teleclub als Reporter tätig. Wie geht das vonstatten? Welche Herausforderungen stehen an? FS-Reporter Matthias Niederberger hat ihm dabei über die Schultern geschaut. **Seite 9**



Christian Eyer war erstmals als Sportreporter im Einsatz. Foto: mn



Der diesjährige Baum ist Geschichte

Der Küssnachter Samstag hatte es in sich. Vor dem Schlittelrennen im Unterdorf wurde am Morgen auf dem Dorfplatz das Herunterholen und Zersägen des Kletterbaums zelebriert. Guggenklänge, Ländlermusik und die Bar der Gletscherspalte sorgten für zusätzliche Unterhaltung. Die Holzkäufer standen Schlange. Jeder wollte sich ein Stück Geschichte mit nach Hause nehmen. **Seite 7**

Alte Fasnacht

Acht Gruppen sorgen für heitere Stunden

Nun ist auch der letzte Küssnachter Fasnachtsbrauch 2016 Geschichte. Die Altfasnachtler zogen am Sonntagabend von Beiz zu Beiz und liessen das vergangene Jahr witzig Revue passieren.

cb. Acht Altfasnachtgruppen waren am Sonntagabend in elf Küssnachter Gastrobetrieben unterwegs um Verse zu brünzeln oder das Dorf- und Weltgeschehen mit Gesang zu kommentieren und persiflieren. Am Nach-

mittag führten sie ihr Programm in den beiden Alters- und Pflegeheimen auf – im Sunnehof vor 250 Zuschauern. Verschiedene Grossanlässe in diesem und vergangenem Jahr boten reichlich Stoff für die Altfasnachtler. Themen, die mehrfach aufgegriffen wurden, waren das Kurzhosenverbot beim Werkdienst, der Feuerwehrkalender sowie die Sännehilbi inklusive Kletterbaumversteigerung. Auch nicht fehlen durfte die Klausjägerinnen-Debatte. Gross war das Gelächter als Klausen-GV-Redner Beda Imhof in seiner Rolle als Werkdienstmitarbeiter Markus Greter behauptete, er

habe schon Jahre nicht mehr an einer Klausen-GV teilgenommen. Aufs Korn genommen wurden natürlich ebenfalls Personen aus Politik und Gesellschaft – so etwa Petra Gössi, Mathias Bachmann, Christian Eiholzer und Josef Wechsler. Der Freier Schweizer durfte sich über Sprüche zum uralten Hohlgass-Rassler-Inserat freuen, das aus Versehen in einer Ausgabe platziert wurde.

Seiten 4 und 5

Hinweis: Ein Zusammchnitt der Alten Fasnacht ist ab heute auf www.freierschweizer.ch verfügbar.



Nach einem Jahr Abwesenheit war auch der Clochard wieder unterwegs. Foto: cb

Zu Besuch

Erlebnisse eines Weissrussen

Er besuchte seine Tochter, die in Küssnacht zuhause ist, und erlebte Allerlei: Vladimir Martsinovich – kurz Vova genannt – nahm gestern viele Eindrücke von seinem Aufenthalt in Küssnacht mit nach Weissrussland. So führte beispielsweise ein Missverständnis dazu, dass er von der Polizei abgeführt wurde. **Seite 3**

Männerchor

Zuhörer dürfen gespannt sein

Die Mitglieder des Männerchors Küssnacht durften an ihrer GV auf einen schönen Erfolg am Eidgenössischen Sängertag zurückblicken. Gleichzeitig freuen sich die Sänger bereits auf einen besonderen Auftritt im Dezember: Dann werden sie gemeinsam mit zwei weiteren Chören auftreten. **Seite 9**

Schlittelrennen

Ausgelassenes Dorffest erlebt

Drei Lastwagen voller Schnee brachten Spass und Unterhaltung ins Unterdorf. Nicht nur die Teilnehmer des Schlittelrennens hatten Freude, auch die zahlreich erschienenen Zuschauer fieberten mit. Das Wetter war ideal, sodass man sich im Unterdorf wie bei einer Après-Ski-Party in einem Wintersportgebiet fühlen konnte. **Seite 2 und Letzte**

Fechten

Heinzer reist nach Brasilien

Max Heinzer und seine Teamkollegen fliegen im August an die Olympischen Spiele: Beim letzten der sieben Qualifikationsturniere schafften sie – dank Unterstützung der Japaner – den Sprung auf den 4. Rang. Somit kann sich Heinzer sowohl auf einen Einsatz im Einzel wie auch im Team freuen. **Letzte**

ANZEIGE

UNEXA Treuhand
Mario Obrist, Kantonsstrasse 30, 6353 Weggis

Steuererklärungen ab Fr. 100.–

- Firmengründungen
- Buchführungen + Abschlussberatung
- Finanzierungs- und Steuerberatung
- Beratung zum Ehe- und Erbrecht

Telefon 041 391 08 87, E-Mail: mobrist@unexa.ch, www.unexa.ch

ERLESENE ZUTATEN UND EHRLICHES HANDWERK

Tells Hohlegasse 10 JAHRE 2006-2016

www.tells-hohlegasse.ch 100% WIR Restaurant & Steakhouse

